

## COMMUNIQUÉ

Ottawa, 16 août 2021

### **Communiqué de ParlAmericas sur le tremblement de terre en Haïti**

ParlAmericas exprime sa solidarité avec le peuple haïtien pour les pertes en vies humaines, les blessures et les destructions causées par le tremblement de terre qui a frappé les départements du Sud, de Nippes et de Grand'Anse le 14 août 2021. Nous souhaitons transmettre nos condoléances aux personnes dont la vie a été bouleversée par ce tremblement de terre et notre espoir que les efforts de sauvetage qui sont toujours en cours soient épargnés du poids de la tempête tropicale Grace.

ParlAmericas réaffirme son engagement envers les mesures qui favorisent la gestion des risques de catastrophe et appelle à la coopération pour fournir une assistance lorsque possible et demandée.